

## Viernes 05 de Noviembre del 2010

Última modificación 05.11.2010

El Financiero Acecha al país nueva ola de capitales Viridiana Mendoza / Clara Zepeda El país podría experimentar una nueva ola de capitales ante el estímulo monetario en Estados Unidos, lo cual aumenta las posibilidades de una reducción en la tasa de referencia del Banco de México (Banxico) ante la necesidad de contener la apreciación del tipo de cambio. Analistas consultados por EL FINANCIERO coinciden en que si bien el anuncio de compras de activos por 600 mil millones de dólares de la Reserva Federal (Fed) busca dar mayor dinamismo a la economía a través del aumento de liquidez, también podría tener efectos secundarios sobre otras economías. Gabriela Siller, directora de análisis económico-financiero de Base Internacional Casa de Bolsa, explica que el aumento de liquidez en Estados Unidos trae consigo el riesgo de nuevas burbujas, un alza de la inflación y una apreciación brusca de los tipos de cambio. P.C. tipo de cambio, Fed, aumento de liquidez, inflación ¿Qué con el crecimiento económico en México? Carlos Alberto Martínez Durante la historia económica de México, el país ha carecido de periodos largos de crecimiento económico, lo que se ha traducido en índices de pobreza y marginación, que son insostenibles. Estos bajos niveles de crecimiento se aparejan con la aplicación de múltiples modelos económicos, a contentillo de un sistema político caprichoso y omnipotente. De la visión cuasisocialista del desarrollo del Cardenismo hasta el liberalismo económico y apertura comercial actual, el país ha experimentado un sinnúmero de modelos de desarrollo y un muy pobre nivel de crecimiento, que además no ha sido sostenido por periodos prolongados. En los últimos años, por ejemplo, cuando se ha buscado establecer bases de crecimiento cimentadas en el modelo P.C. crecimiento económico Bajo grado de desarrollo del sistema financiero mexicano Eduardo Jardón El sistema financiero de México tiene un bajo grado de desarrollo, pero se encuentra entre los más estables a nivel global. Un reporte del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) indica que el país se ubicó en la posición 43 -la misma del año anterior- en el Índice de Desarrollo Financiero, de un total de 57 economías consideradas. El país obtuvo 3.1 puntos en este indicador, en una escala del uno al siete. El informe del organismo destacó que la mayor fortaleza del sistema financiero en México es su estabilidad, ya que en este rubro se situó en el lugar 15, donde la estabilidad del sistema bancario ubicó al país en el puesto 15, y en el 17 en cuanto a la estabilidad de su moneda. P.C. sistema financiero, WEF Nubes negras en economías del G-20 Ivette Saldaña Las economías del Grupo de los Veinte (G-20) enfrentan riesgos porque en el mundo aumentan las políticas proteccionistas, se contrae la inversión extranjera y sigue la intervención en los tipos de cambio, entre otras cuestiones, advirtieron organismos multilaterales. Y aunque 17 países aplicaron algunas políticas para mitigar los impactos de la crisis, México no levantó alguna medida de emergencia que tuviera impacto negativo en la inversión extranjera, ni puso restricciones a la inversión por cuestiones de seguridad nacional. P.C. G-20, proteccionismo, inversión extranjera Balance negativo del panorama laboral mundial este año Zenyazen Flores Aunque los trabajadores ven 2010 como el año en que se registró un leve repunte en la economía mundial, 60 por ciento de ellos considera que en general el panorama laboral fue negativo. Un sondeo realizado por Trabajando.com revela que 32 por ciento de las personas percibió la situación laboral negativa al considerar que se han cerrado áreas y/o suprimido cargos en sus empresas. Mientras, para 30 por ciento también es poco auspicioso, pues en sus centros de trabajo ha habido despidos de personal por motivos económicos, indica la encuesta de la firma de capital humano. En cambio, para 18 por ciento el escenario es positivo, pues se han creado nuevas áreas o cargos; seguido de un 17 por ciento que considera que no ha habido ningún cambio respecto al año pasado, y sólo para el 3 por ciento el entorno laboral fue muy positivo porque hubo aumentos de salarios y bonos de productividad. P.C. empleo, panorama laboral mundial El campo necesita nueva forma de producción: expertos Héctor A. Chávez Maya La mitad del territorio nacional sufre severos problemas de desertificación por la sobreexplotación de los recursos para agricultura y ganadería, por lo que es urgente un cambio radical en las formas de producción para evitar que se agudice la falta de alimentos y de agua, así como los efectos negativos del cambio climático, plantearon investigadores. Aseguraron que aunque son múltiples los factores de la degradación de la tierra, 93 por ciento de ésta fue causada por malas técnicas de manejo. El problema sólo se puede resolver con el cambio de formas de utilizar las tierras, por lo que hay que evitar prácticas como el sobrepastoreo, el aprovechamiento forestal sin planeación, uso inadecuado y excesivo de maquinaria, aplicación de agroquímicos, y la mala aplicación del riego. P.C. campo, producción Reforma Gana México terreno como exportador Ulises DíazCiudad de México (5 noviembre 2010).- México se convirtió en 2009 en el 10 mayor exportador del mundo, recuperando una posición frente a 2008, cuando estuvo ubicado como el número 11, según la Organización Mundial de Comercio (OMC). El País está en el top 10 de países comerciantes, debajo de la Unión Europea, China, Estados Unidos, Japón, Corea del Sur, Hong Kong, Canadá, Rusia y Singapur, de acuerdo con el reporte "Estadísticas comerciales". P.C. exportaciones, OMC Crece confianza del consumidor 15.9% Gustavo de la RosaCiudad de México (5 noviembre 2010).- En octubre, el índice de confianza del consumidor en México creció 15.9 por ciento a tasa anual, su mayor expansión para un mes desde que se registra el indicador (2001), muestran cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicho resultado fue consecuencia del incremento en los 5 componentes que integran la medición, que acumula 10 meses consecutivos con signos positivos. Al realizar una comparación mensual, cifras ajustadas señalan que la confianza del consumidor creció 1.84 por ciento respecto a septiembre, lo que confirma la tendencia ascendente del indicador. P.C. índice de confianza al consumidor, INEGI Abre dólar a 12.32 pesos a la venta Gustavo de la RosaCiudad de México (5 noviembre 2010).- En los primeros minutos de operación del mercado cambiario, el peso mantiene su tendencia ganadora frente al dólar, que retrocede 5 centavos en su cotización al menudeo. Así, en ventanillas de Banamex, la moneda estadounidense se compra en 11.92 pesos y se vende en 12.32 pesos. De mantener esta tendencia el precio del dólar, la moneda mexicana podría alcanzar una apreciación semanal de 1.44 por ciento, equivalente a 18 centavos. P.C. tipo de cambio, dólar Inicia BMV con ganancia de 0.43% Gustavo de la RosaCiudad de México (5 noviembre 2010).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió operaciones con una tendencia ascendente. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) gana 0.43 por ciento, para ubicarse en 36 mil 352.76 puntos, un avance de 154.16 unidades respecto al cierre previo. El dato sobre la situación del empleo en EU y la

política monetaria expansiva que mantiene la Reserva Federal (Fed) para incentivar la economía fueron los factores determinantes en el ánimo de los mercados. P.C. BMV, índice de precios y cotizaciones Marca oro récord a dls. mil 397.25 Londres, Inglaterra (5 noviembre 2010).- El oro alcanzó el viernes un máximo histórico ante un alza de las expectativas de inflación en Estados Unidos, tras el anuncio de la Reserva Federal de compras de más bonos públicos y porque los inversionistas apostaban por una mayor debilidad del dólar. El oro al contado cotizaba a mil 395.04 dólares la onza, frente a los mil 392.25 dólares del jueves en Nueva York, tras alcanzar más temprano un récord de mil 397.25 dólares. Los futuros del oro para entrega en diciembre en Estados Unidos operaban con un alza de 13 dólares, a mil 395.70 dólares. En tanto, la plata marcó su mayor nivel en 30 años, a 26.89 dólares la onza, para luego cotizar en 26.84 dólares, frente a los 26.33 dólares. P.C. oro Se estanca empleo en EU Washington DC, Estados Unidos (5 noviembre 2010).- La tasa de desempleo estadounidense se mantuvo en 9.6 por ciento en octubre, con la creación de 151 mil empleos netos, informó el Departamento de Trabajo. El resultado supera los 60 mil empleos esperados por el mercado para el décimo mes del año. De acuerdo con la dependencia, el punto fuerte de la creación de nuevos puestos de trabajo se produjo en el sector privado, con 159 mil plazas, la mayor alza a nivel privado desde abril. P.C. empleo, Estados Unidos El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/internacional/70418.html>Sube desarrollo humano en AL NUEVA YORK (Agencias).&mdash; La región de América Latina y el Caribe consiguió durante los últimos 40 años grandes avances respecto a la esperanza de vida o la escolarización infantil, pero no logró mejorar en desigualdad social, concluye el Informe de Desarrollo Humano 2010 presentado ayer por el Programa de Desarrollo de la ONU. Según el índice Índice de Desarrollo Humano (IDH), Chile es el país mejor posicionado de la región en el lugar 45 de la lista, Argentina le sigue en el 46, Uruguay en el 52, Panamá en el 54, México en el 56 y Costa Rica en el puesto 62. Perú se ubica en el puesto 63, Brasil en el 73, Venezuela en el 75, Ecuador en el 77, Colombia en el 79, República Dominicana en el 88, El Salvador en el 90, Bolivia en el 95, Paraguay en el 96, Nicaragua en el 115 y Guatemala en el 116. P.C. índice de desarrollo humano, América Latina <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82897.html>México se estanca en área financiera Ixel Yutzil González Pese a la estabilidad financiera que caracteriza a su política económica, México este año ocupó el lugar 43 de 57 países en el índice global de este rubro medido por el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). En el reporte de Desarrollo financiero 2010, el WEF destacó que el país avanzó marginalmente respecto a la calificación del año pasado, situándose este año en la cuarta posición de los países de América Latina, después de Chile, Brasil y Panamá. Aunque en el ranking ocupó la misma posición que el año pasado: la 43. &ldquo;México registró pocos cambios respecto al año pasado en los siete pilares principales que integran el índice&rdquo;, expuso el WEF. P.C. sistema financiero, WEF, desarrollo financiero <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82890.html>Proponen inyectar reservas a economía Andrea Merlos y José Manuel Arteaga La Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales planteó a los diputados explorar la utilización de 10% de las reservas internacionales que tiene México para lanzar un programa nacional de reactivación económica. El coordinador de Funcionarios Fiscales de México, Humberto Suárez, dijo que serían 11 mil millones de dólares, equivalentes a 140 mil millones de pesos, los que se podrían usar para impulsar la economía, la infraestructura y la generación de empleos. &ldquo;Nada a gasto corriente, todo a inversión pública productiva. Prácticamente sería varias veces el programa carretero&rdquo;, enfatizó el coordinador. En entrevista con EL UNIVERSAL, dijo que la utilización de 10% de las reservas sería para lanzar un programa nacional de reactivación económica que impulse el empleo, la conclusión de obras y nueva infraestructura. P.C. reservas internacionales, inversión, funcionarios fiscales <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82882.html>IPC supera las 36 mil unidades Rubén Migueles Tenorio Por vigésima quinta vez en el año, el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores alcanza un máximo histórico y rompe la barrera de las 36 mil unidades, siguiendo el impulso de los mercados estadounidenses que repuntaron gracias al nuevo plan de la Reserva Federal de Estados Unidos para reactivar su recuperación económica. El Índice de Precios y Cotizaciones ganó un 0.99% a 36 mil 198 puntos, superando el anterior máximo de 35 mil 843.81 puntos alcanzado el miércoles. Las acciones de Cemex, una de las mayores cementeras del mundo, treparon un 4.53% mientras que su ADR ganó 4.89%. Los papeles de América Móvil, los de mayor peso en el IPC, subieron un 1.55% y sus ADR en Nueva York sumaron un 1.64%. Por último, los títulos de Peñoles, propietaria de la minera Fresnillo &mdash;una de los mayores productores de plata del mundo&mdash;, treparon un 4.97%, impulsados por el alza en el precio del metal que subió a su máximo de 30 años. P.C. índice de precios y cotizaciones <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82887.html>Latinoamérica reducirá déficit fiscal a 2.2% en 2011: FMI WASHINGTON.&mdash; Latinoamérica está inmerso en un proceso de consolidación fiscal que le permitirá reducir su déficit al 2.2% en 2011, frente al 2.6% previsto este año, dijo el Fondo Monetario Internacional (FMI) . El FMI distribuyó su informe fiscal semestral, en el que proyecta, en términos generales, que el déficit fiscal mundial caerá de 6.8% en 2009 a 6% en 2010. Para 2011, se prevé que se sitúe en 4.9%. (EFE) P.C. déficit fiscal, FMI, América Latina <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82893.html>Pago por productividad Carlos Amtmann Ituarte y Carlos Osuna Fernández\* El crecimiento sostenido requiere de impulso del gobierno a innovar. El crecimiento del PIB tiene un impacto en reducción de la pobreza. Es necesario vencer la inercia de treinta años de crecimiento promedio de 1.89%. Se requiere crecer 4.5% constante durante 30 años para que el 90% de los trabajadores coticen para obtener una pensión. Las empresas exitosas usan el pago por productividad. Para eso tienen que implantar sistemas administrativos robustos que incluyen: pactar objetivos del negocio, monitorear el trabajo de los responsables de esos objetivos, ser transparentes en las comunicaciones y datos, medir el desempeño, dar acceso a innovar y recompensar en función a los resultados obtenidos; todo eso tiene un costo que debe incentivarse. El país necesita de un acuerdo nacional para reactivar la demanda interna basada en trabajadores mejor pagados que cobren por haber hecho ganar más utilidades a la empresa. De esa manera el incremento salarial no es inflacionario y estimula la innovación que genera progreso. P.C. productividad El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/11/05/crudo-eu-cierra-maximo-2-anos>Crudo en EU cierra en máximo de 2 años Los futuros de crudo en Estados Unidos subieron este

viernes por quinto día consecutivo y marcaron su mayor cierre en dos años, impulsados por un dato de empleo en ese país mejor a lo esperado. Sin embargo, una escalada del dólar limitó el alza del petróleo. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en diciembre cerró con un alza de 36 centavos, o 0.42%, a 86.85 dólares el barril. En la semana, el crudo subió 5.42 dólares, o 6.66%, su mayor alza porcentual semanal desde febrero de este año P.C. crudo, precios <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/11/05/eu-registra-alentadora-cifra-empleo> EU registra &ldquo;alentadora&rdquo; cifra de empleo Estados Unidos creó en octubre 151,000 empleos netos, y la tasa de desempleo se mantuvo en 9.6%, según datos divulgados este viernes por el Departamento de Trabajo. La cifra de creación de 151,000 nuevos puestos de trabajo es mucho mejor a la esperada por los analistas, que para octubre preveían la creación de una media de 60,000 empleos. El punto fuerte de la creación de nuevos puestos de trabajo se produjo en el sector privado, con 159,000 empleos, lo que significa la mayor alza a nivel privado desde abril. El informe del empleo, mejor de lo esperado para octubre en Estados Unidos sugiere que la economía se está inclinando hacia un crecimiento impulsado por el sector de servicios, después de más de un año de avances derivados del sector manufacturero P.C. empleo <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/11/05/recursos-afores-alcanzan-niveles-historicos> Recursos de Afores alcanzan niveles históricos Los recursos administrados por las Afores de nuevo mostraron niveles máximos al llegar a 1 billón 416,613 millones de pesos al cierre de octubre del 2010, un crecimiento de 28 % respecto al mismo periodo del año pasado. Las cifras publicadas hoy por la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) muestran que al cierre de octubre de este año, el ahorro para el retiro suma 20 meses consecutivos de incrementos. Así, los activos en las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) mostraron un incremento de 310,359.5 millones de pesos respecto a lo reportado en octubre del 2009, cuando los recursos fueron de un billón 106,253.5 millones de pesos.

#### P.C. Afores

<http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/11/04/estados-reprueban-desempeno-financiero> Estados reprueban en desempeño financiero

Las entidades federativas del país están reprobadas en su desempeño financiero, debido al incremento de su gasto corriente y nivel de endeudamiento, en tanto que la inversión y la recaudación local se mantienen en niveles bajos, sostuvo la consultoría Aregional. La directora de finanzas públicas estatales y municipales de la consultoría, Flavia Rodríguez, resaltó que con base en un análisis del periodo entre 2006 y 2008, las entidades obtuvieron una calificación promedio de 59.6 puntos de una escala de 100 unidades. Destacó sin embargo que en dicho lapso se observó un esfuerzo de estos niveles de gobierno por mejorar sus ingresos propios, ya que introdujeron nuevos impuestos locales, como los de nómina y hospedaje, que les han permitido generar una mayor recaudación.

#### P.C. entidades federativas, finanzas públicas

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/11/05/japon-mantiene-sin-cambios-su-politica-monetaria> Japón mantiene sin cambios su política monetaria El Banco de Japón mantuvo sin cambios su política monetaria el viernes y desestimó la posibilidad de adoptar nuevas medidas de alivio para mantener el ritmo de la Reserva Federal estadounidense, que esta semana anunció compras de bonos por 600,000 millones de dólares. Sin embargo, el gobernador Masaaki Shirakawa dijo que el banco central estaba listo para ampliar su plan de compras de activos por 5 billones de yenes (62,000 millones de dólares) anunciado hace un mes, en caso de que la economía empeore. Algunos analistas señalan que el BOJ (sigla en inglés para el banco) podría tener que relajar su política nuevamente para hacer frente al efecto que podría tener sobre el yen la emisión de nuevos dólares, pero Shirakawa resaltó que esta no era una competencia de quién inyectaba más dinero en la economía. P.C. política monetaria, Japón

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/11/05/reforma-fmi-fondo-busca-equidad-entre-paises> Reforma del FMI a fondo; busca equidad entre países La reforma del Fondo Monetario Internacional (FMI) propuesta por el G20 en octubre permitiría aumentar sus recursos permanentes y distribuir los derechos de voto de sus miembros de forma más adecuada al peso económico de cada uno. P.C. FMI, G-20, reformas La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/11/05/alcanza-crudo-wti-nivel-mas-alto-desde-2008-se-vende-en-87-22-dolares> Alcanza crudo WTI nivel más alto desde 2008; se vende en 87.22 dólares Nueva York. Los precios del petróleo aumentaron levemente este viernes en Nueva York, en un mercado que desaceleró su ritmo -afectado por el fortalecimiento de la divisa estadounidense- luego de alcanzar su nivel más alto en dos años. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el barril de West Texas Intermediate (designación del light sweet crude negociado en EEUU) para entrega en diciembre terminó en 86.85 dólares, en alza de 36 centavos en relación al jueves. P.C. petróleo, crudo, precio The New York

Times [http://www.nytimes.com/2010/11/06/business/economy/06jobs.html?\\_r=1&ref=business](http://www.nytimes.com/2010/11/06/business/economy/06jobs.html?_r=1&ref=business) Jobs Data Highlight the Challenges for Washington

By CATHERINE RAMPPELL Good, but not good enough. As President Obama said himself, that was the message in Friday's Labor Department report, which showed that the United States economy added 151,000 jobs in October. It was certainly a welcome change after four months of job losses but not strong enough to make a dent in unemployment. Nearly 15 million people are still out of work, and the unemployment rate remains at 9.6 percent. The jobless rate has not fallen substantially this year largely because job growth has been barely fast enough to absorb new entrants to the labor force. And even if the economy suddenly ramps up and starts adding 208,000 jobs a month

&mdash; the average during the best year of job creation this decade &mdash; it would take 12 years to fully close the gap between the growing number of American workers and the total number of jobs available, according to Brookings Institution&rsquo;s Hamilton Project.

P.C. empleo, desempleo

<http://economix.blogs.nytimes.com/2010/11/04/another-sign-of-disinflation/?ref=economy> Another Sign of Disinflation

By DAVID LEONHARDTThe Labor Department released its quarterly productivity report this morning, and it showed that the labor costs that went into a unit of production fell slightly this summer. That&rsquo;s another sign that the economy is a long way from any kind of worrisome inflation, as I argued in a column today. According to the Labor numbers, hourly compensation rose at an annual rate of 1.8 percent from the second quarter to the third. But productivity &mdash; the amount that the average worker produces in an hour &mdash; rose more: 1.9 percent. As a result, so-called unit labor costs &mdash; the cost of labor in any given hamburger, silicon chip, airplane or you name it &mdash; fell 0.1 percent. Economists who worry about inflation often talk about a wage-price spiral. Wages start going up, which causes the prices of good and services to go up, which in turn causes workers to ask for yet higher wages. But it is pretty hard to have a wage-price spiral when unit labor costs are falling. As Ian Shepherdson of High Frequency Economics wrote in a note to clients after the report&rsquo;s release, &ldquo;Labor costs will be putting downward pressure on inflation for the foreseeable future.&rdquo;

P.C. productividad, empleo El

País [http://www.elpais.com/articulo/economia/Banco/Espana/auga/encarecimiento/credito/crisis/deuda/elpepueco/20101105elpepueco\\_3/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/Banco/Espana/auga/encarecimiento/credito/crisis/deuda/elpepueco/20101105elpepueco_3/Tes) El Banco de España augura un encarecimiento del crédito por la crisis de deuda

EL PAÍS - Madrid - 05/11/2010 Los problemas que se abaten sobre las economías del euro con déficits excesivos han devuelto hoy a la deuda de España a los niveles previos a la publicación de las pruebas de resistencia a la banca en julio. Además, si la situación persiste, podría acabar provocando un encarecimiento del crédito para los españoles, según ha advertido hoy el Banco de España. Así, por primera vez en más de tres meses, la reaparición de la presión sobre los llamados países periféricos ha hecho que la prima de riesgo española superase los 200 puntos básicos, cerca del récord que marcó a mediados de junio en 221 puntos en plena tormenta griega y que solo amainó cuando se aprobó el multimillonario fondo de rescate de la UE y el FMI. Este indicador es el que mejor refleja el grado de confianza que los inversores tienen frente a la deuda española y equivale a la prima que debe pagar el Tesoro a los inversores para que compren sus títulos frente a los alemanes, considerados como referente por su estabilidad y convertidos en valor refugio ante la reaparición de las turbulencias y la aversión al riesgo en los mercados. Al mismo tiempo, también condiciona la financiación del Estado y de las entidades financieras que operan desde su territorio ya que cuanto más aumenta la prima, más caro resulta acudir al mercado en busca de fondos.

P.C. crisis, deuda, créditos

[http://www.elpais.com/articulo/economia/Espana/estanca/tercer/trimestre/frenazo/transitorio/consumo/elpepueco/20101105elpepueco\\_2/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/Espana/estanca/tercer/trimestre/frenazo/transitorio/consumo/elpepueco/20101105elpepueco_2/Tes) España se estanca en el tercer trimestre por el frenazo "transitorio" del consumo

EL PAÍS - Madrid - 05/11/2010 España ha logrado esquivar la recaída en el tercer trimestre con una tasa de variación intertrimestral nula pese al frenazo "transitorio" del consumo, según el adelanto publicado hoy por el Banco de España. Además, dado que el Producto Interior Bruto lleva sin caer desde enero, el organismo afirma que en términos interanuales, es decir, frente al mismo periodo de hace un año, se produce el primer avance tras siete trimestres consecutivos de bajadas. Los cálculos de la institución y el peculiar resultado que arrojan están realizados con indicadores parciales de la economía, por lo que es factible que la cifra que publique la semana que viene el Instituto Nacional de Estadística, que tiene en cuenta más datos, caiga finalmente o bien del lado positivo o del negativo. Para el vicepresidente primero, Alfredo Pérez Rubalcaba, lo más importante del dato conocido hoy es que "las previsiones del Gobierno se están cumpliendo", tanto sobre el PIB como el déficit y que también van a cumplir con las reformas estructurales anunciadas, como la de las pensiones, o aprobadas, como la del mercado laboral. Además, ha ironizado con que los analistas "no han acertado ni una" al prever que la economía española caería en el tercer trimestre.

P.C. consumo, PIB, reformas estructurales

[http://www.elpais.com/articulo/economia/EE/UU/crea/empleo/primeravez/mayo/elpepueco/20101105elpepueco\\_6/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/EE/UU/crea/empleo/primeravez/mayo/elpepueco/20101105elpepueco_6/Tes) EE UU crea empleo por primera vez desde mayo

EL PAÍS 05/11/2010 Estados Unidos creó en octubre 151.000 empleos netos gracias a la actividad del sector privado, según ha informado hoy el Departamento de Trabajo. Pese al avance, que dobla las previsiones de los expertos y supone la primera creación de puestos de trabajo desde mayo, la tasa de paro se mantiene en el 9,6% por tercer mes consecutivo. Del total de empleos creados durante el pasado mes, 159.000 correspondieron a las empresas privadas, mientras que el sector público aportó, en esta ocasión, una leve destrucción de puestos de trabajo con 8.000 empleos menos. De hecho, se espera que las administraciones públicas, condicionadas por unos presupuestos austeros,

aporten poco más de aquí a fin de año. "El sector privado ha estado añadiendo empleos durante diez meses consecutivos y desde enero ha creado 1,1 millones de puestos de trabajo", ha valorado Obama.

P.C. empleo

[http://www.elpais.com/articulo/economia/Wall/Street/regresa/niveles/anteriores/desplome/Lehman/Brothers/elpepueco/20101105elpepueco\\_1/Tes Wall Street regresa a los niveles anteriores al desplome de Lehman Brothers](http://www.elpais.com/articulo/economia/Wall/Street/regresa/niveles/anteriores/desplome/Lehman/Brothers/elpepueco/20101105elpepueco_1/Tes Wall Street regresa a los niveles anteriores al desplome de Lehman Brothers)

EL PAÍS - Madrid - 05/11/2010 La Bolsa de Nueva York ha vivido este jueves una jornada de euforia en la que se han disipado parte de las dudas generadas por la masiva inyección de capital aprobada por la Reserva Federal el pasado miércoles. Este buen comportamiento ha permitido al Dow Jones de Industriales cerrar en los niveles que tenía antes del desplome de Lehman Brothers en 2008, desencadenante de la crisis. El principal indicador de Wall Street ha subido un 1,96% y para situarse en 11.434,88 enteros, una cota que no había alcanzado en más de dos años, desde la semana del 15 de septiembre de 2008, cuando el conocido banco de inversión protagonizó la mayor bancarrota de la historia (con una caída de 504 puntos) y se desencadenó una crisis económica cuyas consecuencias todavía se dejan notar. El regreso a los niveles en los que el parqué neoyorquino se encontraba hace más de dos años es la muestra más tangible de la buena acogida que ha tenido entre los inversores el plan de estímulo monetario lanzado el miércoles por la Reserva Federal de Estados Unidos. Con ese plan, la Fed inyectará 600.000 millones de dólares de liquidez en la economía, una suma que sobrepasó los cálculos de los analistas, que habían previsto que la medida fuese de entre 100.000 y 500.000 millones de dólares.

P.C Wall Street, Lehman Brothers